

代々木競技場第一体育館

初の音楽公演おこなう

第二業務部業務課

はじめに

このたび、代々木競技場第一体育館（オリンピックプール）で初めて本格的な音楽イベントが行われた。

今後の利用が開示され、典芸能、式典などの目新しい行事が相次いで開催された。

化に対応するため、あくまでスボーツ大会の開催を最優先としながらも、長期化するフロア期間の中で空いた日程については、有効利用を図っていきたいとのことから、近年、音楽イベントを含めたところの文化的行事の開催となつてゐる次第である。

音樂的環境

代々木競技場の立地する周辺は、表参道、竹下通り、歩行者天国、公園通りなどが配置していて、今日その沿道からはファッショングループが、リズム感性に溢れた人々が往来している新しい街が生まれてきており、今後更に発展を続けていく様相にある。また、代々木競技

秋の音楽公演

大変恵まれている環境にあると思われる。

ルが隣接して建ち並んでいる
このように代々木競技場は

場界隈にはテイクオフセブン、屋根裏、エッグマン、バルコ（スペース・パートIII、西武劇場）、ジアンジアンなどのライブハウスやコンサートホールが多数あり、とりわけ公園通りが別名「コンサート通り」という名称で親しまれつつ

ジヤズファンを堪能させていた。さらに十一月十三日にはレコード大賞歌手「寺尾聰コンサート」が盛況のうちに行われた。

このたびの音楽公演を通して、特に印象深く思つたことは、いずれの公演でも主催者、出演者、観客が共々に、国立競技場を舞台とすることが出来た喜びを率直に語つていたことであった。これに対して施設側としては、できる限りの協力を惜しまなかつたつもりである。

この秋おこなった文化的行事入場者一覧表

第1体育館

行 事 名	行事内容	行事日数	有料入場者数
チャゲ&飛鳥	音楽会	1	9,691
サントリーオールドホットライブ'83	〃	2	24,106
JATP'83	〃	2	6,068
寺尾聰コンサート	〃	1	3,217
日本臨床眼科学会学術展示会	展示会	2	★ 8,000
エレクトロニクス薪能	古典芸能	1	★ 5,000
三基商事創業20周年記念東日本大会	式典	1	★ 10,000

注) ★印は入場無料

音響及び照明

当場第一体育館の施設そのものの音響効果について、昨年十二月専門業者（株・東京音響通信研究室）の協力を得て音響テストが実施された。その結果、心配された残響性現象も殆んど起ららず、現在ロックコンサート会場として大々的に使用されている日本武道館とほぼ同等の会場格点が付けられた。そして実際に

一連の音楽公演を終え、関係者の間では好評だった。中でも「寺尾聴コンサート」の音響は評判が良く、所謂、その施設に合ったスピーカーの積み上げ、角度が研究されており、そのため効果的な音響が生まれてきたものと思われる。つて、それも間では好評だった。中でも「寺尾聴コンサート」の音響は評判が良く、所謂、その施設に合ったスピーカーの積み上げ、角度が研究されており、そのため効果的な音響が生まれてきたものと思われる。つて、

当第一体育館がその設立
、前述したような音楽イ
ムに十分対応できる設備、装
ともとないわけである。従
このたび行われた音楽イベ
ン、音響、照明に関するもの
の主催者側の持ち込みの中
れしてきた。将来仮に、大阪
ルのように音響、照明設備

会場内の管理

などを目前で所有するかどうかについて、先に述べた事情や格納場所などを含めて大変難しい問題が残されており、いずれにしても今後の課題だらうと思われる。

このたびの音楽イベント入場者については、別表に掲げる通りである。その中で特筆されることは、「サントリーオールド・ホットラヂオ'83」公演に出演した、ボズ・スギヤッグスの人気の凄さだ。

公演二日目には有料入場者一萬三千三百名を数えた。主催者の話では「我が国の室内有料入場者の記録をあつさり塗り替えるものだつた」とのことである。

に在
会場
策上
てき
自由
の免
未然
会場

下・JATP'83公演(10月17・18日)

